
 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 

 

 

 

     34.ª SESSÃO 
27.ª Sessão Ordinária 

  
      Ata n.º 34/2016 – Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis 
(15/08/2016), às dezenove horas (19:00), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua trigésima quarta sessão e vigésima sétima sessão  oordinária. 

Com a presença de nove vereadores e sob a Presidência do Vereador Dorival Caetani, iniciou-se a 
presente Sessão com a Leitura do texto bíblico (Mateus,  capitulo 16,  Versículo 19-22), realizado pelo 
Vereador Aparecido Buzato, procedida da Oração do Pai Nosso. No EXPEDIENTE, constaram as 
seguintes matérias: Ata nº. 33/2016 -  foi colocada em Discussão e aprovada por unanimidade; OFICIO 
Nº 0147/2016 - Autoria: Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei nº752/2016; PROJETO 
DE LEI Nº 752/2016 - Autoria: Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2016 e dá outras providências -  foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, justiça 
e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI Nº 001/2016 - Autoria: Poder 
Legislativo. SUMULA: Fixa os subsídios dos Vereadores e Assessor Administrativo, Anexo II, da Lei 
nº739/2015, para a Legislatura 2017/2020 e dá outras providências -  foi encaminhado em Regime de 
Urgência para as comissões de Finanças e Orçamentos, justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI  Nº 
002/2016 - Autoria: Poder Legislativo. SUMULA: Fixa os subsídios do Prefeito, Vice-prefeito e 
Secretários para a Legislatura 2017/2020 e dá outras providências - foi encaminhado (Regime de 

Urgência) para as comissões de Finanças e Orçamentos, justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI  Nº 
751/2016 - Autoria: Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre denominações de vias urbanas, no 
loteamento Manoel Pereira e Loteamento Antônio Pereira II, neste município de Lidianópolis e da outras 
providencias; COMUNICADOS Nº CM 137209, 137211, 137210, 85611, 85612 e 85613/2016 – Autoria 
do Ministério da Educação, comunicando a liberação de recursos para Lidianópolis. OFICIO Nº 10/2016 - 
Autoria: Coordenadores do Territorio do Vale do Ivai. CONVITE a todos para participar de apresentação 

de estudo de desenvolvimento na região, dia 17/08/2016 as 19 horas no centro de eventos.    
Presidente DORIVAL CAETANI, consultou o plenário e suspendeu a sessão por 00:15 (quinze minutos) 

para analise e parecer do PROJETO DE LEI  Nº001 e 002/2016 que Dispõe sobre subsídios para próximo 
mandato, 2017/2020; APARECIDO BUZATO, disse deve ser encaminhado para comissão, para analise, 
haja visto que com dez ou quinze minutos não da para discutir a matéria; Presidente DORIVAL 
CAETANI, disse que o tempo poderá ser prolongado, haja visto que conforme lei existente artigo 145 do 
regimento interno, temos trinta dias antes da eleição para definição do referido, o prazo esta escasso, 

motivo da necessidade da urgência, se não haver acordo, definiremos em outra ocasião, temos pouco 
prazo, esta em regime de urgência. De comum acordo foi suspensa por 00:15 (quinze) minutos.  
Reaberta a sessão, passou-se para o EXPEDIENTE, fez uso da palavra: APARECIDO BUZATO, dizendo 
que quer deixar claro sua posição com relação a essa votação aqui, temos sim que tomar essa posição 
pois temos que aprovar essa lei dos subsídios dos agentes políticos, prefeito, secretario e vereadores, 
tinha uma proposta anterior apresentada pela mesa, foi suspensa a sessão, fiz minha proposta sim, na 
anterior eu não tenho em mãos mas se estiver falando errado vocês me corrijam, minha proposta foi a 

seguinte, teria três mil e alguma coisa o salario de vereadores, eu propus dois mil e oitocentos reais 
para vereadores, o de prefeito estava em onze mil e oitocentos eu propus onze mil reais, do vice e do 
presidente da câmara era quatro mil e alguma coisa eu propus quatro mil reais, porque que eu cheguei 

e propus isso dentro de minha analise, o secretario era três mil e sessenta e sete reais, o que indaguei 
juntamente com os vereadores dessa casa, e que o secretario cumpre quarenta horas semanais, tem a 
responsabilidade de estar dirigindo uma secretaria, tem o dever de desenvolver o município, atender a 

população, hoje pagamos para um vereador dois mil seiscentos e sessenta e sete reais e para o 
secretario o mesmo valor, eu vejo assim, não e porque sou vereador, não estou disputando, mas tenho 
uma coligação que vai disputar nesse pleito eleitoral, a partir de amanha estamos em campanha ai, se 
formos comparar o trabalho, esta certo que todo vereador tem a responsabilidade de votar, tem o 
compromisso com a sociedade, mas ele pode também estar fazendo outro serviço e aqueles que não 
são funcionários que nem o Saulo e outros ai poderão estar cuidando de outros serviços e também 
estar ganhando o diferencial de remuneração, o secretario tem a dedicação exclusiva dentro da 

administração, inclusive não pode ganhar hora extra e gratificação, sendo so aquele salario mesmo, não 
se trela nada dentro do subsidio de secretario e eu propus sim que fechasse em três mil e quinhentos 
reais de secretario tirando um pouco do prefeito, vice prefeito, dos vereadores e do presidente da 
câmara, a discussão se estendeu mas chegamos a um consenso, depois alteraram aqui, não fechou 
naquilo que eu propus mas aproximou, foi aplicado trinta por cento ai nessa correção, estamos 

corrigindo uma distorção do salario dos secretários que precisam ser melhorados, para buscarmos 
pessoas qualificadas para assumir as secretarias do município, que desempenhem tua função, porque 

se não no mercado não conseguiremos buscar esses profissionais, foi essa minha preocupação, estamos 
corrigindo uma distorção que já se vem acarretando a varias Legislaturas que se trela juntamente com 
o mesmo subsídios do vereador, houve ate uma proposta do Saulo que poderia deixar o subsidio no que 
estava, depois ele propôs em três mil reais, eu sou uma pessoa fácil de estar discutindo entendimento 
com os demais para isso aqui, porque se eles quisessem estar aprovando sem meu voto, poderiam 
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estar aprovando, foi buscado entendimento, houve acordo e ficou da seguinte maneira: Prefeito com 
onze mil reais, o vice prefeito e presidente da câmara com quatro mil reais, vereadores com três mil 
reais e secretários com três mil quatrocentos e sessenta e oito reais e quarenta e quatro centavos, 
aumento de 30%, motivo que faço essa justificativa porque chegamos nesse entendimento e 
valorizamos o salários dos secretario para próxima legislatura, seria isso muito obrigado;  SAULO 
CESAR GUERRA, cumprimentou a todos.  como o vereador citou, eu pedi para não subir somente o 

salario dos vereadores, nosso município e pequeno, eu como os demais vereadores não dependemos so 
do salario de vereador para estar vivendo, cada um tem sua profissão, essa remuneração ajuda a cada 
um se manter, fazer correrias etc, para alguma ajuda. A matéria e tramitada, vai para as comissões 
para ser ajustada, a mais ou a menos, isso e discussão, ai na ocasião o vereador não estava, eu disse 
ao Val que em cento valor não concordava pois iria dar um valor muito alto, que ficasse nos quinze ou 
dez por cento, ou deixasse como estava, houve consenso entre os vereadores, sabemos que os 
secretários responde por suas secretarias, podem se complicar, tem que ganharem bem  mesmo, e 

hoje esse valor estipulado com a inflação que esta indo no próximo ano o salario já fica baixo, o 
secretario não tem como ter outra profissão, vive, trabalha aqui, temos que dar respaldo, nos 
vereadores se viramos de outro lado, a seis que trabalham aqui, saúde, agricultura, e eu, Paulinho e 
Mineiro não temos, mas nos viramos de outro jeito, parabéns a todos, a mesa pelo consenso a novo 
salário aos próximos vereadores, prefeito, vice e secretários do próximo mandato; ANDERSON CLEITON 
ALVES, boa noite a todos. concordo plenamente  como esse novo aumento de salario aos secretários, 
três mil quatrocentos e sessenta e oito reais, quarente e quatro centavos, também propus de ser três 

mil e quinhentos reais, ate mais perante a outros municípios que também os secretários recebem mais 
com as responsabilidade que tem e tudo mais, a três anos atrás quando assumi, nos discutimos um 
aumento, uma elevação, eu me lembro que naquela época houve a ideia que teria que ser igual o 
salario de vereador e secretários, eu indaguei que o salario dos secretários teria que ser maior, igual 
outros municípios, acho que nenhum vereador aqui esta sendo mais de que outro, todos nos sentamos, 
a gente vinha olhando que o dos secretários vinha subindo juntamente com o dos vereadores, onde nos 

mesmos aprovamos isso ai a três anos atrás, nos mesmos, sem escapar nenhum, e concordo 
plenamente que subiu aqui mais que o dobro o salario dos secretários, nos não chegamos a quinze por 

cento e o dos secretario subiu trinta por cento, concordo plenamente, foi a primeira coisa que quando 
cheguei ali citei, teve dois ou três ali que falou de melhorar o salario de vereador eu disse que o que 
achassem de ser feito iriamos fazer, agora se achar que tem que subir para três mil, outros vereadores 
como o Saulo falou, não, vamos subir ate dois mil e oitocentos, concordei com os outros que disseram 
que se fosse dois mil e oitocentos que ficasse onde esta, assim como o Cido sentou e pensou bem e 

refletiu porque alguns dias atrás, em uma reunião ele fez um papelzinho para mim e para o Val que o 
salario do secretário era para ele três mil e do vereador dois mil e setecentos, acho que no estudo dele 
ele achou que teria que melhorar um pouco mais, também chegou com outra proposta, então e como o 
Saulo falou, a gente se reúne para entrarmos em um bom senso, decidimos juntos, nos nove, não tem 
que ninguém bater no peito e dizer que fui eu, foram os nove, assim como nos nove, achamos, no inicio 
a três anos atrás, demos aquele aumento e ficamos igual la, entre vereadores e secretários, então quer 
dizer, foram os nove e aqui esta sendo os nove de novo, indiferente de quem concordou ou não, os 

nove assinaram, concordo plenamente da maneira que ficou, porque se eu não concordasse eu não 
tinha assinado, eu não iria chegar aqui e dizer que assinei e não concordei, concordei da maneira que 
esta, como fiou; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, cumprimentou a todos. fiquei contente com o 

aumento, realmente os secretários tem que ganhar mais pela responsabilidade que eles tem, semana 
passada conversamos aqui, a quatro anos atrás o salario de vereador era um mil seiscentos e quinze, 
dava dois salários e meio, hoje estamos ganhando três salários, passa um pouquinho, naquele dia da 

reunião eu disse que se fosse para ficar com o salario de hoje, esta melhor que o de quatro anos atrás, 
fico contente pelos secretários, como o Saulo disse, os vereadores todos trabalham em outro serviço, 
eu não faço outro serviço, mas sempre ajudei aqueles que precisaram, todos que me pediram eu ajudei 
e não fez falta ate hoje, o importante e ter saúde, estou vivendo ate hoje e estou aqui junto, ficou de 
bom tamanho, se ficasse do jeito que estava eu estaria contente do mesmo jeito. Presidente DORIVAL 
CAETANI, passou a presidência ao vice e usando da palavra disse: Quero agradecer a todos os 
vereadores pela adequação do novo piso salarial para próxima legislatura, procurei um a um para 

conversar, cada um deu sua opinião, dividimos ideia, fomos ate o tribunal de contas, fomos procurar os 
contadores de nossa prefeitura, Dr. Leslie, foi tudo adequado, minha preocupação era o prazo, sabemos 
que o vereador não teve quase aumento algum, foi uma coisa tranquila, os secretários realmente 
merecem uma consideração melhor da câmara, tenho conversado com eles, sempre fomos atraz, 
sentamos com o Magrelo, Eliane, Jota, Edmauro, e hoje parabenizo pois adequamos de uma maneira 

legal, o tribunal de contas pediu para nos não ultrapassarmos trinta por cento, a câmara tomamos o 
máximo de cuidado e não vamos ultrapassar permitido, mas valorizou o secretario, valorizou nosso 

trabalho, deixo os parabéns a todos os vereadores, é uma coisa ruim para gente aprovar, haja visto que 
período eleitoral algumas pessoas podem confundir que estamos abusando de dinheiro publico, fiquei 
contente, foi dado apenas inflação, o vereador aumento não teve, tem inflação de 2013 que não foi 
concedido, e podemos ter a inflação de 2017 que também poderá não ser concedido, quero deixar aqui 
minha contribuição, parabenizo todos os vereadores porque todos contribuíram para acontecer essa 
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aprovação de hoje, quero agradecer a todos. retornando a presidência, passou- se para a ORDEM DO 
DIA, onde foi apresentada a seguinte matéria para discussão.  PROJETO DE LEI  Nº 751/2016 - 
Autoria: Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre denominações de vias urbanas, no loteamento Manoel 
Pereira e Loteamento Antônio Pereira II, neste município de Lidianópolis e da outras providencias; 
PAULO FRANCISCO DE MELO, cumprimentou a todos.  explanou a todos que trata sobre a aprovação da 
denominação de ruas no loteamento Antônio Pereira e Manoel Pereira  I e II, rua Conceição da Silva 

que e a filha da dona Maria filha da Leide, ficou denominada uma rua, pois ela e tia da Daiane, mulher 
do Sandro filho do Osmar, uma rua sera Conceição da Silva, ai os pioneiros do município que são 
italianos, que vieram junto com portugueses, Josefina Fracalossi, avos de minha esposa e Josepe 
Guiselani,  ficaram esses três nomes nesse loteamento novo, hoje recebi a noticia que a Copel no 
máximo quinze dias vem com a energia pra finalizar esse loteamento, ficando completo 4 loteamentos: 
Nila Guiseline com setenta lotes, eu fiz o segundo, Antônio Pereira com cinquenta lotes, e esses dois 
que são dos cunhados, um com vinte e quatro e outro com trinta e seis lotes, essa denominação de 

ruas e a família que escolhe e passa pela Câmara, as vezes alguém questiona que há mais pioneiros, 
vai ter o do Nido também que dará nome as ruas os pioneiros, há o Pertipaglia que também haverá 
escolha de nomes, agradeço em nome da família pela aprovação dos nomes escolhidos. Na sequencia o 
projeto de lei nº751/2016- foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade;  
PROJETO DE LEI Nº 001/2016 - Autoria: Poder Legislativo. SUMULA: Fixa os subsídios dos Vereadores e 
Assessor Administrativo, Anexo II, da Lei nº739/2015, para a Legislatura 2017/2020 e dá outras 
providências -  APARECIDO BUZATO, disse o projeto de Lei nº 001/2016 que trata sobre o subsídios dos 

vereadores, presidente e secretario da câmara para próxima legislatura, muito bem lembrado pelo 
senhor presidente que em 2013 não foi repassado a inflação, e quando o vereador Anderson disse que 
ele em 2013, que foi feito discussão e que o do secretario ficou o mesmo salario do vereador, me 
perdoe senhor vereador o senhor mentiu porque não foi feito projeto de lei nenhum que mexesse com 
salario de vereadores e de secretários, se mantinha o salario de vereador da legislatura anterior fixado, 
vereador e secretario no mesmo valor, permaneceu porque na nova restruturação que foi aprovado se 

não me falhe a memoria foi em 2004, so se tratou dos salários de diretores de departamentos, chefe de 
divisão, la se manteve o salario dos secretários na mesma situação dos vereadores conforme mexido na 

estrutura aqui, não houve alteração nos subsídios, deixar bem claro essa situação. Na sequencia o 
projeto de lei nº001/2016- foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI  Nº 002/2016 - Autoria: Poder Legislativo. SUMULA: Fixa os subsídios do Prefeito, 
Vice-prefeito e Secretários para a Legislatura 2017/2020 e dá outras providências.  APARECIDO 
BUZATO, referente a esse projeto que fixa o subsídios dos secretários, prefeito e vice prefeito, também 

quero deixar bem claro que no comentário do vereador Anderson que na reunião la dentro do gabinete 
do Senhor prefeito onde estávamos falando na situação da compra de terreno para Cohapar, na ocasião 
o prefeito chamou o presidente e disse para sentarmos e resolvermos a questão do subsídios, e se la eu 
coloquei dois mil e setecentos para vereador e três mil para secretários, e porque eu já queria tirar essa 
diferença do vereador como já tinha anunciado no expediente, que o secretario trabalha quarenta 
horas, tem a obrigação de estar quarenta horas mas na verdade a disponibilização dele e o tempo 
integral, mesmo se o prefeito solicitar fora de hora e atendido, não se trela nada, como a proposta da 

mesa veio tratando novamente, eu achei por bem chamar os amigos e colegas vereadores para que nos 
refletimos em cima disso dai onde chegamos a esse diferencial, agradeço ao presidente que tratou com 
lisura, mesmo a mesa ter feito a proposto o presidente me levou ao conhecimento o que seria a 

proposta de vocês, deixando em aberto para discussão como foi feito hoje. Na sequencia o projeto de 
lei nº002/2016- foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Na 
EXPLICAÇÃO PESSOAL, fizeram uso da palavra os vereadores: ANDERSON CLEITON ALVES, boa noite 

a todos. pedi as explicações pessoais para dizer novamente que tudo que eu disse, na minha cabeça eu 
acho que estou certo, então, cada cabeça uma sentença e concordo novamente senhor presidente, 
concordo com esse aumento, ate se tivéssemos uma dotação maior, poderíamos dar ate mais aumento 
para os secretários, concordo em manter onde ficou o salario dos vereadores é só o que tenho para 
falar aqui agora nesse momento, e que eu concordo nos nove vereadores devemos sair daqui falando a 
realidade, que nos nove votamos, esta aqui a assinatura, todos pensam de uma maneira ou de outra, 
mas é aqui que eu disse, quando a gente concorda ou não, e simples, e so não assinar, eu concordei e 

concordo da maneira que esta; APARECIDO BUZATO, boa noite a todos os presentes. É uma matéria 
polemica e eu sempre contei com minhas obrigações, acredito que vou terminar meu mandato 
cumprindo com minha obrigação aqui como vereador, se já fiz alguns embate aqui como oposição, mas 
tenho certeza que fiz muitos embates para  bem da administração, ajudei naquilo que eu posso, aprovei 
muitos projetos para ajudar em tempo record, que na verdade não poderia nem tramitar e ser 

aprovado naquele tempo, que teria mais prazo, mas para não atrapalhar a administração, nos, eu da 
minha parte fiz isso, quando falamos de remuneração de vereadores, secretários, prefeito, vice prefeito, 

algumas câmaras sabemos que reduziu salários para mil reais, vereadores que ganhavam mais  do que 
essa câmara remunera seus vereadores, so que esses mesmos vereadores muitas vezes fazia farra das 
diárias, é isso que não acontece aqui nesta casa, isso eu posso ter segurança em falar, eu acompanho 
no portal da transparência, sem exceções o que esses vereadores gastou em diárias nesses três anos e 
meio, eu não seria demagogo de vir aqui porque não estou disputando essa legislatura para vereança e 
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propor que nos diminuísse o salario dos vereadores, ou mantia ou aplicava-se a correção, isso foi o 
entendimento, isso foi meu entendimento, ate porque não e justo quem não disputa muitas vezes não 
fazer essa avaliação, o vereador justo que ganha, por isso que devemos estar cobrando, não so nos 
mas a sociedade, que respeitamos sim o dinheiro publico, e quando nos discutíamos o salario do 
secretario, eu com muita tranquilidade propus sim esse diferencial entre vereadores e secretários, não e 
mérito meu ou dessa câmara, e o reconhecimento pelo trabalho de cada secretario, é aquilo que o 

prefeito, quem seja ou quem for o prefeito na próxima legislatura, que tenha seus secretários e que 
cobre resultado de seus secretários, isso que e importante, que o município funcione, que a câmara 
funcione, nos não podemos querer sacrificar muitas vezes, a nossa legislatura de vereador, e aquilo que 
falei, em sendo demagogo muitas vezes ai abaixando para salario mínimo, eu e o Nuna não 
disputamos, os demais estão disputando, mas vemos muito egoísmo e demagogia na área politica, no 
senário municipal ou estadual, mas principalmente no federal, quando alguns deputados, senadores, 
alguns não, a maioria tirou o direito do trabalhador, mas o direito deles so vem aumentando, não so o 

deles, mas também o do judiciário, eu vejo assim, se for cortar, tem que cortar de todos, tudo tem que 
dar a sua parte de sacrifício para que mude a economia do pais, não seria so essa câmara de 
vereadores, ne Saulo, pagar o preço pelo que esta passando o pais, com tranquilidade chegamos nesse 
entendimento, aprovamos nessa primeira votação, segunda feira estamos fazendo outra votação, o 
vereador que não concorda poderá votar contra na próxima votação, ele e livre para fazer isso, mas eu 
quero deixar bem claro, essa câmara tomou uma decisão inteligente, dentro das conformidades, porque 
o que nos aumentamos no salario de vereador, se somarmos a inflação da perca de 2013 ate a inflação 

do ano que vem, essa lei vai vigorar a partir de primeiro de janeiro, no dissídio de aumento para os 
funcionários, nem secretários, prefeitos e vereadores entra na inflação, por isso que embutimos nesse 
momento, parabenizo os vereadores que concordou com essa situação, acho que foi uma decisão, se 
não aproximamos cem por cento, aproximamos ai de ser uma correção justa, seria isso, muito 
obrigado, e mais uma vez muito obrigado senhor presidente por ter dado essa transparência, por ter 
me procurado, mesmo eu sendo o único vereador da oposição, tive liberdade de ter conhecimento 

antecipado do que estava ocorrendo nesse legislativo, na proposta da mesa que teve a coragem de 
colocar no papel como também teve coragem de sentamos para chegar nesse consenso ai, seria isso 

muito obrigado; SAULO CESAR GUERRA, cumprimentou a todos.  hoje vemos a roubalheira que esta 
ocorrendo no pais, quase todos os políticos viraram malandro, pega o mais grande e o povo quer 
castigar o mais pequeno, os vereadores, foi ate cogitado de fazerem abaixo assinado para vereador 
ganhar salario mínimo, eu falei que seria contra, sou contra, não e Paulinho, eu vejo assim, um 
exemplo como Maua, onde a câmara dobrou o salario deles, foi para quase sete mil reais, um absurdo, 

nos aqui em três anos gastamos trinta mil de diárias, eles gastaram quinhentos mil, isso e uma 
vergonha, por causa de município assim, caímos nos também, nos aqui, graças a Deus, já foi 
presidente da Câmara, trabalhamos com clareza,  o Val também trabalha, todo mundo sabe, tem o 
portal da transparência, tudo esta certinho, estamos fazendo esse reajuste porque sabemos  que da 
para fazer, nunca usou o máximo do recurso que vem para essa câmara, não vamos usar, isso que 
fizemos hoje foi com o pé no chão, se alguém questionar na rua com certeza vamos poder explicar, 
ninguém sabem quem estará eleito, todos sabem que o Cido, Nuna e Paulinho não estão pleiteando 

uma cadeira nessa casa, mas são parceiros, o que estamos fazendo hoje e um troço claro e aberto, será 
divulgado no portal da transparência, não tenho medo algum se for questionado na rua sobre os 
valores, que secretari merece ganhar três mil e quatrocentos e sessenta e quatro reais e vereador não 

merece ganhar três mil reais, sendo que  um presidente responde pela casa, que pode ter uma conta 
desaprovada, que ganha quatro mil reais, o vice prefeito quatro mil reais e o prefeito onze mil reais, 
fizemos as coisas que tem condições de fazer, estou de cabeça erguida, vou saber falar, saber 

conversar e com certeza vão entender o que estamos fazendo aqui. Presidente DORIVAL CAETANI, mais 
uma vez todos estão de parabéns Buzato, quando a gente procurou, aqui a gente faz uma presidência 
para todos, não tive o voto de todos mas fiz um juramento que seria companheiro de todos, todos tem 
seu direito aqui na câmara, eu procurei, demos toda autonomia para os vereadores ficar a vontade, 
apresentar uma proposta, todos apresentaram suas propostas, fui diversas vezes discutir com a 
contabilidade, fui ao tribunal onde pediram atenção para não ultrapassar o sinal vermelho, tomamos o 
máximo de cuidado, a proposta do Buzato foi boa, do Anderson foi boa, todos contribuíram para que 

acontecesse, a gente na presidência sempre tomamos o máximo de cuidado, junto com a mesa, o 
Nuna, Ferrugem, Saulo, e os demais vereadores, não ultrapassamos limites com dirias, com telefone, 
com combustível, o carro em bem usado nesse Legislativo, todos os vereadores hoje que vai atrás de 
uma reeleição, que vai começar a partir de amanha, cada um vai fazer o seu papel, nenhum tem direito 
de chutar o outro, todos devem e tem que respeitar porque cada um fez seu papel aqui dentro, dentro 

da lei, do limite, não importa que e oposição, mas que cada um cumpra o seu papel, pois amanha cada 
um estará frente a frente nas ruas, juntamente com o Nuna, Saulo e Ferrugem e os demais procurei 

fazer essa câmara uma casa de respeito com o dinheiro publico. O Buca é um de nossos secretários que 
tem feito um excelente trabalho na área do esporte, como o Buzato disse, há alguns secretários que 
deixa a desejar um pouco no seu serviço, mas tenho certeza que o próximo prefeito ira adequar, 
parabéns para quem esta trabalhando e quem não esta com o chapéu certo na cabeça terá que 
melhorar, essa e nossa proposta e a câmara esta aqui para poder fiscalizar, administrar juntamente 
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com o próximo prefeito, agradeço a todos os presentes.    E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 
Assessor Administrativo e será afixada em Edital para analise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretário e  os demais vereadores. 

 
 
 
 

Dorival Ceatani                                           Antonio Aparecido dos Santos 
                       Presidente                                                       1º Secretário 
 


